

LA DERNIERE HEURE

LES SPORTS

MERCREDI 30 MAI 2007

MERCREDI 30 MAI 2007

DH

En direct de la banquise

■ En expédition en Arctique, Alain Hubert raconte son évolution aux élèves de Ste-Véronique

LIÈGE ▽ Chaque semaine, les classes de 1^{re} année qui suivent le module éco-citoyenneté découvrent l'évolution d'Alain Hubert, en expédition en Arctique depuis février dernier. "Il a parcouru 4.000 kilomètres. Il a marché 800 kilomètres puis, pour le reste, il était tiré par une sorte de cerf-volant", raconte Coralie.

Eh oui, au collège Sainte-Véronique à Liège, on accorde une grande importance aux projets novateurs susceptibles d'éveiller une certaine réflexion chez les jeunes.

C'est ainsi que l'établissement s'est inscrit dans un programme de sensibilisation aux problèmes des changements climatiques et du développement durable. À travers une sorte de laboratoire climatique virtuel, soit un site Internet, les élèves ont à leur disposition différents outils qui leur permettent de mieux

cerner ces problématiques.

"On a exploité une BD qui aborde les problèmes de chez nous jusqu'aux problèmes de déforestation. Il y a aussi des posters que les élèves peuvent commenter sur le site ainsi que des enquêtes sur la déforestation, l'expédition polaire...", explique Catherine Bleus, professeur chargé du module éco-citoyenneté.

Ce mardi, les élèves ont poursuivi le travail entamé avec les posters. Comme d'autres, Charles a choisi la banquise. "Avec les changements climatiques, les îles vont être inondées, des espèces d'animaux vont disparaître, les populations vont devoir partir et donc des pays seront peut-être surpeuplés", précise Charles, visiblement très concentré sur ses com-

mentaires qu'il introduisait sur le site Internet. D'autres commentaires sont apportés par des experts d'universités, comme celle de Liège ou de Genève, qui participent au projet.

Si ce dernier s'achèvera en septembre, l'école compte bien enchaîner l'année prochaine sur la thématique des énergies renouvelables.

J. Del.



Dans le cadre de leur cours d'éco-citoyenneté, les élèves de 1^{re} année du collège Sainte-Véronique sont sensibilisés aux conséquences des changements climatiques. (DEVOQUEL)